



ASHLEY & PARKER

IMMOBILIER ANTIBES

4 Pièces

114 m²

Réf. CL2114

1 242 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Antibes-vauban penthouse d' exception avec vue panoramique, à quelques pas du vieil Antibes, des plages. 3 chambres, 2 salles d'eau, vaste séjour, un rooftop de 76m², un balcon. L'appartement fait partie d'une résidence dotée d'un magnifique parc paysager. Possibilité d'une configuration personnalisée de votre logement. Venez découvrir l'opportunité d'acquérir le bien de vos rêves. DPE à frais de notaire offerts jusqu'au 15 février 2026

Antibes-vauban exceptional penthouse with panoramic views, a few steps from old Antibes and the beaches. 3 bedrooms, 2 shower rooms, large living room, 76m² rooftop, balcony. The apartment is part of a residence with a magnificent landscaped park. Possibility of a personalized configuration of your home. Come and discover the opportunity to acquire the property of your dreams. DPE notary fees offered until February 15, 2026

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com